

Luis Barría, alcalde de Timaukel:

"Confío en una posible reelección, de lo contrario no me presentaría"

● La autoridad fueguina, que buscará ser reelecto en el cargo para el periodo 2024 - 2028, se mostró confiado en lograr dicho objetivo.

Vicente Torres

vtorres@elpinguino.com

El actual alcalde de la comuna de Timaukel, Luis Barría, se presentará por primera vez a una reelección por un cupo de la bancada de Chile Vamos en las elecciones municipales de octubre próximo.

Bajo ese contexto, la autoridad de la localidad de Tierra del Fuego dialogó con el Pingüino Multimedia y analizó su confirmada candidatura para el próximo proceso democrático.

Barría se mostró confiado por el apoyo mostrado por la comunidad, según el mismo esbozó. "Mucha gente de la comunidad me pidió que si-

guiera en el cargo y la verdad no tenía planes para un segundo periodo, pero la gente me lo solicitó. Veo con optimismo y con fe de que vamos a seguir con la continuidad de los proyectos que ya iniciamos tras estas elecciones", complementó por medio de contacto telefónico.

Edificio consistorial, subsidio de las casas, plan regulador, agua potable en Villa Cameron y el Centro de Salud son algunos de los proyectos que la máxima autoridad municipal plantea dar continuidad en un nuevo periodo.

"Confío en una posible reelección, de lo contrario no me presentaría. Con el apoyo que tengo de la gente debería irme bien, de todas formas uno nunca sabe. En las elecciones no se sabe el resultado hasta que se cuentan los votos", cerró.



Luis Barría se desempeña como alcalde desde el 2021 y buscará concretar su segundo periodo.

